



## Boletín de noticias

Contenidos enlazados a nuestra web



### Javier Franco: «Las instituciones deben valorar el papel económico y social del montañismo»

Javier Franco es un veterano montañero que ha participado en la gestión de distintos clubes y como monitor voluntario. En noviembre de 2020, fue elegido nuevo presidente de la Federación Aragonesa de Montañismo. Repasamos con él su primer año de mandato y los próximos objetivos en esta entrevista. [Leer más](#)



### El equipo aragonés de carreras por montaña culmina la temporada con 4 medallas en la Copa de España

Los deportistas de la Selección Aragonesa de Carreras por Montaña y el Grupo de Tecnificación de Aragón de Carreras por Montaña (GTACAM) han conseguido cuatro medallas en la **Copa de España de Carreras en Línea** con sus resultados este domingo en Los Tajos Skyrace, cuarta y última de las pruebas por este título nacional, disputada en la localidad de Alharurín el Grande, en Málaga. En la categoría juvenil (17-18 años), **Carrodilla Cabestre** ha conseguido el oro e **Inés González** el bronce; **Carlos Ciprés** se ha llevado el oro en la subcategoría veteranos A (40-49 años) y **Javier Cabestre**, bronce en la subcategoría de promesas (21-23 años). [Leer más](#)



### Premio del concurso fotográfico Desafío Trail Montaña Aragón 2021

**Daniel Paesa** ha ganado el concurso fotográfico del Desafío Trail Montaña Aragón 2021 con esta imagen tomada en el recorrido desde el refugio de Lizara al ibón de Estanés. Con esta iniciativa, la FAM ha animado a realizar **9 carreras por montaña** por todo Aragón, con regalos por completar rutas y el sorteo de una mochila en agradecimiento a sus fotos en redes sociales. En la web [cxm-aragon.com](#) siguen disponibles los tracks de todas las propuestas. [Leer más](#)



### Participación aragonesa en la II Competición de Marcha Nórdica del Ebro Villa de Lodosa

El domingo 10 de octubre, en plenas fiestas del Pilar, acudió una representación del **Club Mas que Pasos** a la II Competición de Marcha Nórdica del Ebro Villa de **Lodosa** (Campeonato Navarro de Marcha Nórdica individual 2021). En esta ocasión se compitió en la categoría de **FEDERADOS** y en la categoría **OPEN** obteniendo unos muy buenos resultados en ambas tanto femenina como masculina y en la absoluta. [Leer más](#)



### Refugio de montaña de Pineta

El refugio de **Pineta** acaba de cumplir 25 años y ha sido renovado y actualizado. Es una de las tres instalaciones montaÑeras guardadas que dan cobertura al montañero que se aproxima o adentra en el **Parque Nacional de Ordesa y Monte Perdido**. Pineta es el situado más al este, completando la lista los del Ángel Orús y Bujaruelo. [Leer más](#)



### La FAM entrega hoy sus reconocimientos anuales en la XXV Cena de la Montaña

La Federación Aragonesa de Montañismo celebra este **viernes 22 de octubre** una de sus actividades más clásicas, la **Cena de la Montaña**, un momento de encuentro del mundo montañero, para compartir experiencias y premiar éxitos deportivos, trayectorias y labores destacadas. Este 2021, la celebración destaca especialmente: se recupera tras la obligada suspensión del pasado año, se llega al emblemático número de la **XXV edición** y los galardones suman destacados logros y el recuerdo de la pandemia. [Leer más](#)



Realiza: Patrocina:



Federación Aragonesa de Montañismo  
C/. Albareda 7, 4º 4ª - 50004 - Zaragoza - ESPAÑA  
Teléfono: 976227971 Fax: 976212459 [fam@fam.es](mailto:fam@fam.es)

¿Quieres seguir recibiendo estos emails o darte de baja?  
[Actualiza tus preferencias](#) o [Darse de baja de esta lista](#).